
任 內 感 言

回顧
第四區業務發展委員會

〝主
委〞這兩個字，被叫了三年，心

中滿是感激，可以在一群同業中

，認識好的夥伴，實在是不容易的事，曾有

人告訴我，同業在一起，小心前面握握手，

後面被毒手，不過我是天生個性粗線條，所

以凡事，都是隨便一點、隨和一點、親近大

家，有時練習一下，散播親和力，其結果竟

也有意想不到的表現，值得安慰，三年的任

期中，四區大老〝達哥〞總是提醒我，不要

老是〝空空〞像小丑一樣，當主委要穩重一

點，因為聽話，難怪三年下來重了好幾公斤

，後來才了解大老是要我〝卡定著〞一點，

不要〝瘋瘋〞的，還好一路走來，天佑四區

、兵來有兩位常務擋著、水來有兩位財秘處

理，有大老們的提攜、有副主委們的執行、

有幕僚們的獻策、還有願意配合的委員們，

及中彰投電信前輩們，所以在處理會務的道

路上，才會一帆風順，回顧2016在惶恐中

，舉辦第一次委員會大型會員自強活動，埔

里鯉魚潭朝山之旅，透過在地副主委明清兄

與祝明兄的安排下，活動在順利平安中落幕

，身為主委，感激之情，無法溢於言表，總

之除了感恩還有感謝，有了第一次活動經驗

，漸漸了解到會員們的需求，就是除了好之

外還要更好一點，所以在彰化區的副主委國

本兄與屯區進聖兄的策劃下，充分授權，更

大膽的嘗試2017麗寶遊樂園遊園之旅，在

接洽過程中，更是貴人相助，明遠兄的出現

，才有令人驚豔的談判，過程中讓我了解，

一山還有一山高，高手在民間，才能夠讓大

家在歡樂笑聲中，意猶未盡地享受麗寶一天

之旅，在後來的檢討過程中，主委一職真是

讓我感覺太渺小了，偉大的是，各位願意付

出的幕僚與委員們，你們的辛苦，雖然沒有

掌聲，但我會永遠記得你們的好。

有人說：頭遍驚驚，二遍痛痛，三遍就全

力以赴跟他拚了！這次對我來說，簡直是不

可能的任務，接洽過程中，不抱太大希望，

但是副主委進義兄及廷傑兄，神通廣大，超

級業務員的神力，及佳垣科技文鴻兄穿針引

線，推動了2018第三次的會員活動，九族
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文化村。上天下地、遊山玩水之旅，宮廷小

火車愛坐幾次就幾次，纜車可以做到睡著，

總之，讓大家坐滿，坐到爽，有吃有玩，還

有大獎拿到手軟，這一次我雖然高興到喝醉

了，但是，我知道主委一職，還是扛在肩上

，所以在所有人，都帶著一顆歡喜的心情，

踏著輕鬆的腳步，依依不捨，離開九族後，

主委才真的醉了！

在三年執行會務過程中，最讓人驕傲與津

津樂道的事，就是進義兄領銜主演的四區電

信新知展覽會，大家有目共睹，真槍實彈，

讓廠商花錢花在刀口上，這些榮耀，都是屬

於四區幹部夥伴的，讓我為你們讚賞。

話說三年事，悄悄接著要交棒了，不管第

十屆做得好不好，盡力就好，再說都會是多

餘的，因為我們第十屆的幕僚們，委員們、

副主委們、大老們、在我心裡都是最棒的，

謝謝你們。

最後，讓我刷一下存在感，有道是：燈

不點不亮，話不說不明，公會是一群人，

在做事，而且是做對的事，當我看到公會

或公會次級組織，在其任務轄內，獲取了

盈餘，這也是屬於公會會員的，不應該是

，這是我們這組辛苦賺的，就可以隨意編

列，吃喝玩樂補助，反觀我們四區要經費

都要按公會規定來，甚至還要略施小技，

實在是不得已，為了會員的聯繫，幹事在

地化，有那麼困難嗎！公會資深的大老們

，替各區會務想想，你們的輕鬆舉手或協

商，都足以影響各區的生存與經營難易，

這是由衷誠懇的盼望改革。

祝大家身體健康新年快樂
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